

Ministerio de Relaciones Exteriores

Delegación peruana participa exitosamente en la reunión de Altos Funcionarios de APEC en Seattle, Estados Unidos

18 de agosto de 2023

Nota Informativa 666 – 23

El Perú participó con éxito en la reunión de Altos Funcionarios de APEC que se realizó en Seattle, Estados Unidos, en la que las economías evaluaron el desarrollo de temas como conectividad digital, transición energética, comercio inclusivo, crecimiento e inversión de calidad.

Con esta participación, concluyó satisfactoriamente el ejercicio por parte del Perú de la presidencia del Comité de Cooperación Económica y Técnica (ECOTECH) de APEC durante 2023. Bajo el liderazgo de la presidencia peruana se discutieron importantes instrumentos que permitirán al foro avanzar en temas como el fortalecimiento de capacidades educativas, el desarrollo de PYMES resilientes, la importancia del rol de la mujer en la economía, la transición energética, entre otros.

Los Altos Funcionarios (SOMs) de las economías miembros de APEC felicitaron a nuestro país por el liderazgo mostrado en la conducción del referido Comité a lo largo de 2023, lo que contribuyó a alcanzar un trabajo sustantivo que garantizará el avance de la cooperación económica y técnica para promover un crecimiento económico inclusivo y sostenible en el Asia Pacífico.

Al concluir la sesión, el Alto Funcionario del Perú extendió una invitación a todas las economías APEC para participar activamente en el año “APEC PERÚ 2024”, anunciando que nuestro país se encuentra trabajando arduamente para garantizar su éxito.